

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

1/1

Paris, le 1<sup>er</sup> décembre 2020

## **DÉCÈS**

## DÉCÈS DE MONSEIGNEUR HENRI TEISSIER, ARCHEVÊQUE ÉMÉRITE D'ALGER



Monseigneur Henri Teissier, archevêque émérite d'Alger est décédé ce mardi 1<sup>er</sup> décembre 2020 à Lyon dans sa 92<sup>ème</sup> année.

Ordonné prêtre en 1955 pour le diocèse d'Alger, Monseigneur Teissier fut nommé évêque d'Oran en 1972 ; fonction qu'il occupa jusqu'en 1980. Après avoir été coadjuteur, il devint archevêque d'Alger en 1988 jusqu'en 2008 année où il prit sa retraite.

Bien que français né à Lyon, Monseigneur

Teissier avait demandé la nationalité algérienne qu'il obtint. Au cours des années quatrevingt-dix, il fut témoin de la vague terroriste qui traversa le pays. Ces années noires ont vu l'assassinat de plusieurs personnalités dont Monseigneur Pierre Claverie (évêque d'Oran) et des moines de Tibhirine.

Monseigneur Henri Teissier a été décoré de l'Ordre national de la Légion d'honneur en juillet 2007.

Au cours de sa vie il rédigea plusieurs ouvrages : Église en Islam, Centurion (1984) ; La Mission de L'Église, Desclée de Brouwer (1985) ; Histoire des chrétiens d'Afrique du Nord, Desclée de Brouwer (1991) ; Lettres d'Algérie, Bayard-Centurion (1998) ; Chrétiens d'Algérie, un partage d'espérance, Desclée de Brouwer (2002).

La date de célébration des obsèques sera communiquée ultérieurement.



